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Chères Juvisiennes, chers Juvisiens

l’info

Depuis 4 ans, nous sommes totalement investis pour lutter contre le fléau de la désertification médicale. La diminution du nombre 
de médecins, généralistes comme spécialistes, est un phénomène qui touche largement l’Île-de-France et beaucoup de villes 
voisines sont dans la même situation. À Juvisy, nous faisons tout pour que chaque famille puisse avoir accès à un médecin traitant. 

Dès 2014, nous avons fédéré les professionnels de santé de la ville 
autour d’un projet commun et innovant de maison de santé plu-
ridisciplinaire. Malgré les nombreux obstacles juridiques et finan-

ciers, elle a ouvert ses portes en janvier 2017 en centre-ville dans les an-
ciens locaux de la Poste. C’est depuis un véritable succès : plusieurs 
milliers de patients accueillis et l’arrivée d’un nouvel ophtalmo-
logiste et de deux nouveaux médecins généralistes. La maison de 
santé est désormais totalement remplie et nous lui cherchons même des 
extensions ! 

Au-delà des consultations, l’équipe de la maison de santé organise des 
temps forts comme des campagnes de dépistage et de vaccination, et 
s’exprime régulièrement dans le magazine municipal pour faire connaître 
ses actions. 

Lors de la cérémonie des vœux à la population le 9 janvier dernier, nous 
avons décerné au nom des Juvisiens la médaille de la ville au Dr Didier 
Fossé, coordinateur de la maison de santé. Les tonnerres d’applaudisse-

ments de la salle ont à nouveau fait la preuve de l’attachement et du sou-
tien des habitants à cet équipement d’intérêt général. 
Le démarrage de la maison de santé est une réussite, n’en déplaise 
aux mauvais esprits qui distribuent des tracts malveillants pour dire le 
contraire. Ces mensonges n’ont qu’un but : décourager la municipalité 
dans son combat pour l’amélioration de l’offre de soins et dégoûter les 
professionnels de santé de venir exercer à Juvisy. Devant une cause qui 
devrait tous nous réunir au delà des couleurs politiques, je trouve 
déplorable que certains s’acharnent à vouloir l’échec de notre 
maison de santé. Cette attitude met en danger la réputation de notre ville 
auprès des médecins qui souhaiteraient s’y installer, c’est irresponsable ! 

Au delà d’un succès encourageant, nous devons tous rester modestes. La 
préservation de la médecine de ville est une préoccupation permanente, 
car d’autres professionnels partiront à la retraite. L’engagement de la 
ville est total et durable. C’est pourquoi un adjoint au Maire, Jean-
Claude Nasse, est désormais spécifiquement missionné pour anticiper les 
nouvelles actions à mener.  



Vous le savez, nous sommes aussi totalement mobilisés pour la transfor-
mation de notre hôpital en centre de consultations et de soins urgents. Le 
ministère de la santé soutient la création d’un grand hôpital à Saclay qui 
se traduirait par la fermeture des hôpitaux de Juvisy, Longjumeau et Orsay. 
Nous refusons bien entendu que l’État ferme notre hôpital sans autre 
solution de proximité pour les Juvisiens et les habitants de notre 
agglomération ! 

Lors d’une réunion avec les représentants de l’Agence Régionale de 
Santé le 10 janvier dernier, nous avons obtenu avec les maires des villes 
voisines et notre député Robin Reda, d’être associés à la rédaction d’un 
cahier des charges pour la création de ce nouveau centre d’Urgences. 
Nos exigences sont claires : nous avons besoin de maintenir des 
Urgences 24h/24, 7j/7 avec une équipe de professionnels dédiés et 
un SAMU pour emmener rapidement les patients en urgence vitale 
vers les grands hôpitaux. 

L’avenir du site de l’hôpital de Juvisy, au cœur du parc de la mairie, doit 
également être préservé. Nous proposons aussi à l’Agence Régionale la 
Santé une reconversion d’une partie des bâtiments pour une nouvelle 
structure médico-sociale, comme par exemple un foyer pour personnes 
âgées dépendantes et en situation de handicap. 

Je suis convaincu que nous gagnerons cette bataille. L’État ne peut pas 
décemment laisser un bassin de vie de 200.000 habitants ni une ville 
comme Juvisy sans aucune offre de santé. Nous sommes chaque jour 
concernés par la défense de notre cadre de vie et des services aux habitants.  

Cette mobilisation est concrète : ce n’est pas de l’agitation politicienne 
mais un combat sincère, humaniste et visionnaire pour préserver votre 
bien-être. 

La municipalité n’a pas tous les pouvoirs pour maintenir une offre de 
soins de qualité, cela dépend beaucoup des moyens alloués par l’État. 
Soyez assurés cependant que nous faisons tout notre possible pour ne pas 
être les grands oubliés des choix gouvernementaux. 

Je vous prie de croire, Chères Juvisiennes, Chers Juvisiens, à toute 
ma considération. 
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